

## **Erklärung über den territorialen Geltungsbereich von Abkommen zwischen der Republik Österreich und der Russischen Föderation**

Die Republik Österreich verweist auf die Note der Europäischen Union vom 19. September 2014 über den territorialen Anwendungsbereich von Abkommen zwischen der Europäischen Union und der Russischen Föderation und erklärt hiermit, dass im Hinblick auf den territorialen Geltungsbereich von Abkommen zwischen der Republik Österreich und der Russischen Föderation die Republik Österreich auch weiterhin davon ausgeht, dass das Hoheitsgebiet der Russischen Föderation dem Gebiet entspricht, das im Einklang mit der Resolution der Generalversammlung der Vereinten Nationen Nr. 68/262 vom 27. März 2014 über die territoriale Unversehrtheit der Ukraine international anerkannt wird.

(Übersetzung)

## **Declaration on the territorial scope of Agreements between the Republic of Austria and the Russian Federation**

The Republic of Austria refers to the note of the European Union of 19 September 2014 on the territorial scope of Agreements between the European Union and the Russian Federation and herewith declares that with regard to the territorial scope of Agreements between the Republic of Austria and the Russian Federation the Republic of Austria continues to consider the territory of the Russian Federation to correspond to the territory as recognized internationally in accordance with Resolution of the General Assembly of the United Nations No. 68/262 of 27 March 2014 on the territorial integrity of Ukraine.